

Pastikan Kesiapan Pengamanan Arus Mudik, Kapolres Solok Kota Kunjungi 3 Posko PAM dan YAN

JIS Sumbar - SOLOK.JURNALIS.ID

Apr 9, 2024 - 07:37



SOLOK - Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadilan, S.Si, M.Si, M.Sc, bersama Ketua Bhayangkari Cabang Solok Kota Ny. Dewi Ahmad Fadilan dan PJU Polres setempat melaksanakan pemantauan operasional Posko Pengamanan dan Posko pelayanan Operasi Ketupat Singgalang tahun 2024, pada Senin, 8 April 2024.

Adapun Posko yang ada di wilayah hukum Polres Solok Kota terdiri dari 2 Posko Pengamanan yaitu di Depan RTH (Ruang Terbuka Hijau) Taman Syeh Kukut Kota Solok dan Dermaga Simgkarak Kabupaten Solok. Selain itu, satu Posko Pelayanan di Jalan Lintas Sumatera Sungai Lasi Kabupaten Solok, Sumatera Barat.

Dalam kunjungan itu, AKBP Ahmad Fadilan membawa bantuan berupa bingkisan makanan dan obat-obatan P3K (Pertolongan Pertama Pada Kecelakaan) sebagai bentuk kesiagaan Posko, khususnya POLRI dalam pengamanan arus mudik hingga arus balik nanti.

Terkait pantauan peningkatan aktifitas arus mudik, menurut AKBP Ahmad Fadilan, sudah meningkat dari sebelumnya. Menurut pemantauannya, secara kasat mata, di sepanjang perjalanan tadi, angkutan dengan nomor polisi luar Sumbar hampir sudah tidak putus-putusnya.

“Mengingat Sumbar menjadi tujuan arus mudik utama di luar Pulau Jawa, diperkirakan puncaknya pada hari ini hingga besok,” kata Fadilan.

“Untuk itu, kami dari unsur pimpinan sengaja mengujungi langsung untuk memastikan Pos Pengamanan dan Pos Pelayanan, agar siap memberikan pengamanan dan pelayanan pada pemudik yang melintasi maupun yang tujuan akhirnya kota Solok,” imbuhnya.

Terkait kesiapan personil di Posko, diterangkan Fadilan, lengkap yang terdiri dari lima unsur, POLR, TNI, Dinas Perhubungan, Satpol PP, dan Dinas Kesehatan.

“Bahkan di Pos Pelayanan Sungai Lasi, Dinas Kesehatan mengerahkan empat personel beserta armada ambulance. Selain itu, di Pos Pelayanan kita juga menyiapkan karpet untuk istirahat bagi pemudik yang kelelahan,” ungkap Kapolres.

Dalam kesempatan itu, Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadilan mengimbau kepada Personil yang bertugas agar senantiasa menjaga kesehatan agar bisa memberikan pelayanan dengan optimal, maksimalkan sifit yang ada meski di tengah keterbatasan, serta atur sedemikian rupa pergantian sifit agar Posko tidak pernah kosong.

Kepada masyarakat, Kapolres juga memberikan imbauan agar patuh hukum, taati peraturan lalu lintas, dan jangan memaksakan diri, jika sudah lelah istirahat terlebih dahulu. (Amel)